



El presidente Herrera, junto al ministro Wert, el rector Hernández, y el alcalde Fernández Mañueco, entre otras autoridades, antes de participar en el Consejo Extraordinario de Universidades

# Herrera ofrece llevar a Iberoamérica el «Modelo Salamanca» de conocimiento

El presidente de la Junta pide aprovechar el VIII centenario de la USAL para estrechar lazos

V. San José/J.M. Sánchez

SALAMANCA/VALLADOLID- El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, ofreció al ministro de Educación, cultura y Deporte, José Ignacio Wert, exportar el «Modelo Salamanca» al conjunto de las universidades de la América Hispana. Según explicó, la Universidad de Salamanca (USAL) ha sido impulsora de iniciativas de intercambio de profesorado, movilidad de estudiantes y homologación de estudios y títulos.

Así lo planteó durante su intervención en el Pleno extraordinario del Consejo de Universidades, que tuvo como eje la celebración, en 2018, del VIII centenario de la institución académica salmantina, un momento que, a su entender, debe revertir en el aprovechamiento de «todas las ventajas que derivan de unos lazos históricos, culturales y académicos muy sólidos, estructurados además en torno a dos lenguas tan universales como el español y el portugués». El presidente remarcó que uno de los mejores modos de vivir la efeméride es «avanzar en el Espacio Iberoamericano del Conocimiento».

Asimismo, destacó el papel trascendental que las instituciones académicas superiores están jugando en la modernización del país, así como en la construcción de una sociedad madura, culta, emprendedora, solidaria, impul-

sora y motor del cambio hacia un modelo de crecimiento más inteligente que permita dejar atrás la crisis y, sobre todo, construir un futuro basado en la formación, el conocimiento y la excelencia».

## MUCHO POR HACER

**El rector salmantino recuerda que la Universidad ha ayudado a los países a crecer**

La Junta dio luz verde a ayudas por 87,66 millones de euros para las cuatro universidades públicas de la Comunidad -Burgos, León, Salamanca y Valladolid-. Con esa cuantía se financiarán los gastos de funcionamiento y de personal docente e investigador de las instituciones

Una idea que aplaudieron los rectores, que aprobaron una Declaración de apoyo al octavo centenario, que debe congregarse al mayor número de instituciones universitarias de la Historia, «bajo unos principios comunes, de forma que enfatizen ante el mundo el papel fundamental que juega el conocimiento para el progreso de los pueblos y el encuentro entre civilizaciones».

El ministro consideró que Salamanca supone un hito para la Universidad española y para la del

otro lado del océano que, dijo, «bebe del espíritu nacido aquí».

Aprovechando esas palabras, el rector salmantino, Daniel Hernández Ruipérez demandó una apuesta institucional mucho más decidida por la investigación, la ciencia y la innovación gracias a que los países «son más ricos o han mejorado más en su desarrollo económico, precisamente porque han hecho un esfuerzo continuado en educación superior y desarrollo científico». Aún así, consideró que «todavía queda mucho por hacer».

Igualmente, Hernández Ruipérez recomendó «la elaboración y puesta en marcha de un plan plurianual completo y detallado para el sistema universitario español, con objetivos, indicadores, agentes, plazos, atribución de responsabilidades y mecanismos de financiación estable para llevarlo a cabo», en declaraciones recogidas por Ical.

87 millones para los campus públicos

La Junta dio luz verde a ayudas por 87,66 millones de euros para las cuatro universidades públicas de la Comunidad -Burgos, León, Salamanca y Valladolid-. Con esa cuantía se financiarán los gastos de funcionamiento y de personal docente e investigador de las instituciones

durante los tres primeros meses de 2012. Así lo explicó el consejero portavoz, José Antonio de Santiago-Juárez, quien indicó que la Junta cumple así su compromiso. Salamanca y Valladolid recibirán más de 32 millones de euros, mientras León 14,2 y Burgos, 8,7